
 

 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN, 

CELEBRADA EL 29 DE ENERO DE 2025 
 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18:00 horas del día 29 de Enero de 2025, se reúnen en el Salón de Plenos 
del Distrito Nervión, en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal del Distrito Nervión que a 
continuación se relacionan para el despacho de los asuntos que figuran en el Orden del Día. 

Preside la sesión el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Nervión y Primer Teniente de Alcalde, y 

Capitular Delegado del Área de Gobierno de Hacienda, Administración y Transformación Digital, y actúa como 

Secretaria Dª Mª Eugenia Gutiérrez Gutiérrez, Jefa de Negociado del Distrito Nervión. 

MIEMBROS ASISTENTES: 

ENTIDADES TITULARES 
ASIST

E 
SUPLENTES 

ASIST
E 

ASOCIACIONES DE MUJERES 

FEMINISTAS EN RED 
ANGELES SEPULVEDA 
GARCIA DE LA TORRE 

 
ANGELES SOLER 
BALLESTEROS 

X 

AMPAS 

 AMPA LAS PALMERITAS DEL 
CENTRO DE FP BEATRIZ DE 
SUABIA 

FRANCISCO JAVIER LOPEZ 
BAENA 

 
ANTONIO ARANDA 
COLUBI 

X 

AMPA MARIA GALIANA DEL 
CENTRO DOCENTE COLEGIO 
C. DEL CAMPO 

SUSANA PERALTA CERRILLO X 
MARIA LIBERTAD 
SEGOVIA CUEVAS 

 

 AMPA VICENTE BENITEZ 
(CEIP ANEJO) 

INES PÉREZ VÁZQUEZ  
INES MARÍA DOMINGUEZ 
DURÁN 

 

FEDERACION PROV.SEVILLA 
DE ASOC. MADRES Y 
PADRES ALUMNADO FAMPA 
NUEVA ESCUELA 

MARINA JIMENEZ MORGADO  
ROCIO BEJINEZ 
CASTAÑEDA 

 

ASOCIACIONES DE VECINOS 

 A.VV. LA CALZADA RAFEL BUENO BELTRÁN  
M. CARMEN LOPE 
OBRERO 

 

 ASOC. VECINOS 
ESPERANZA DE CIUDAD 
JARDÍN 

EDUARDO MARTINEZ COBO  
MARIA JOSE COZAR 
BALLESTEROS 

 

A.VV. Y MAYORES LA 
RANILLA 

EDUARDO MUÑOZ VARGAS  
RAQUEL VINAGRE 
BASTOS 

 

AVV. NERVION ESTE LETICIA LOPEZ DE BORBÓN  
MIGUEL HERNANDEZ 
DEL CAMPO 

 

CAPACIDADES DIFERENTES 

ASOC. ANDALUZ.DE PADRES 
Y MADRES PARA 
INTEGRACION, NORML. Y 
PROM.PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD. ASPANRI 

MARIA DEL CARMEN 
COSTALES 

 
MATILDE VELARDO 
VILLAR 

 

ASAENES. SALUD MENTAL 
 
 
 

ANA MARIA CIRERA LEÓN  
LUCIA RODRIGUEZ 
BRAVO 

 

ENTIDADES DEPORTIVAS 

C.D. CIUDAD JARDÍN C.F RAFAEL RECIO FERNANDEZ X 
ANGEL CASTELLANO 
GARCÍA 
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CD MARQUÉS DE NERVIÓN JOSE MIGUEL MARIN NUÑEZ  
RAFAEL IGNACIO DE 
FLORES CANALES 

 

ENTIDADES DE MAYORES 

CENTRO DE 
PARTICIP.ACTIVA PARA 
MAYORES CIUDAD JARDIN 

PEDRO OLIVA RAMOS  
FRANCISCA GARCÍA 
PASCUALVACA 

 

OTRAS ENTIDADES CIUDADANAS, CULTURALES Y RECREATIVAS. 

ASOC.CULTURAL AMIGOS DE 
VALVANERA 

JOSE MARIA JURADO 
MORENO 

X ANTONIO PEREZ COSTA  

 

GRUPOS POLÍTICOS 

PP 

JUANA PEREZ RASERO X 
MARIA DEL MAR CANDIL 
DEL OLMO 

X 

ESPERANZA VIEJO CABEZA  
FRANCISCO 
RODRIGUEZ ROMERO 

X 

PABLO EMILIO FANEGAS DE 
VILLAR 

X 
SOFIA MENCHON 
JORDAN 

 

ALEJANDRO RAMIREZ 
RAMIREZ 

 
ANDRES VEGA 
SANCHEZ 

 

ROSARIO GARCIA ZOZAYA  
CONSUELO MORENO 
ALVAREZ 

 

ÁNGELES DEL PILAR 
GONZÁLEZ NAVARRETE 

X 
ALEJANDRO 
FERNANDEZ SANZ 

 

 
PSOE 

CARMEN TUDELA MALLÉN X 
VIOLETA HOLGADO 
SÁNCHEZ 

 

ROSARIO BALLESTER 
ANGULO 

X 
JUAN JOSÉ LOPEZ 
TOMARES 

 

FRANCISCO PRADO PEREZ  
SALVADOR NAVARRO 
GARCÍA 

 

VOX BELEN PONTIJAS CALDERON X 
VERONICA NUÑEZ 
APARICIO 

 

PODEMOS-IZQUIERDA 
UNIDA 

ISABEL PASTOR LOPEZ 
 

 
JUAN ANTONIO 
CORDERO VARELA 

X 

 

 

OTROS ASISTENTES 

LA DIRECTORA GENERAL DEL DISTRITO NERVIÓN: 
 

Inmaculada Pérez López 

  

 

 
Se comprueba por la Secretaria la existencia de quórum suficiente. A continuación el Sr. Presidente declara el 
inicio de la sesión que pasa a abordar el tratamiento de los asuntos que figuran en el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, de fecha 17 de Diciembre de 2024. 

El Sr. Presidente pregunta a los miembros del Pleno de la Junta Municipal que están presentes, si desean 
hacer alguna observación a dicha acta, las observaciones planteadas están relacionadas con errores en las 
firmas de los asistentes y en los nombres de algunos de los representantes que asistieron. Por lo demás el 
acta, queda aprobada por unanimidad. 

2.- Informe del Presidente de la Junta Municipal del Distrito. 

El Sr. Presidente expone resumen de actuaciones en Diciembre de 2024 y Enero de 2025: 
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Mes de Diciembre 
 
Numerosas reuniones con CECOP por actividades de Navidad 
 
18 de Diciembre 
 

• Inauguración de la Plaza de la Abogacía 

 
• Heraldo de Nervión. 

Salida desde el Distrito Nervión. 
 
19 de Diciembre 
 

• Visita al colegio San Francisco Solano. 

• Reunión con la Asociación de Puente a Puente. 

21 de Diciembre 
 

• Papa Noel. 

Mercado de Marqués de Pickman. 
 
23 de Diciembre 
 

• Papa Noel. 

Mercado Las Palmeritas. 
 
28 de Diciembre 
 

• Mercado de asociaciones por el voluntariado y Cartero Real. 

Mercado Las Palmeritas. Actividades de magia y globoflexia. 
 
2 de Enero 
 

• Firma de Convenido para la inserción laboral dirigido a los vecinos Nervión entre Aprocom y Nortem-

po en la sede del Distrito Nervión. 

6 de Enero 
 

• Asistencia a las cabalgatas de nuestros barrios: 

144 botellines 
Peña Sevillista Al Relente 
Peña cultural y deportiva La Milagrosa (Ciudad Jardín) 
 
9 de Enero 
 

• Inauguración Glorieta de La Enfermería Sevillana. 

10 de Enero 
 

• Visita con vecina del barrio de la Ranilla por problemas de aparcamiento en la puerta de su vivienda. 

• Reunión con la asociación Abnegación de San Bernardo. 
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13 de Enero 
 

• Reunión con Técnico de Urbanismo para seguimiento y programación de las obras en el distrito. 

14 de Enero 
 

• Reunión con Lipasam y Tussam para optimizar los servicios y buscar soluciones a los problemas en-

quistados desde hace décadas. 

Botellonas, comportamientos incívicos, reubicación de contenedores en Luis de Morales, falta de con-
tenedores en Ranilla. 
 
15 de Enero 
 

• Visita con vecinos por problemas en acerado debido a la obra nueva en la calle Juan de Juanes. 

• Visita con vecinos en la calle Camilo José Cela por la petición de poda. 

• Gestiones por el contenedor de la calle Alejandro Collante retirado por inicio de obra del solar por in-

minente aseso de maquinaria. 

16 de Enero 
 

• Reunión con Asociación Ambar Giso para actividades de la asociación en talleres de carpintería y jar-

dinería. 

• Reunión con Metropolitan para posible actividad en Jardines de la Buhaira en Primavera. 

• Gestión con Edificio Municipales por los problemas con la caldera del colegio Anejo. 

17 de Enero 
 

• Visita a los viveros municipales para ver bancos que necesita un colegio del distrito. 

• Reunión con el nuevo comisario del distrito Nervión. 

20 de Enero 
 

• Visita a la asociación Sevillana de amigos del Ferrocarril con motivo de la presentación del proyecto 

del Museo del Ferrocarril. 

• Visita con vecinos de la calle Trovador y calle Padre Luque. 

• Reunión con vecinos del Prado. 

• Conferencia “Sevilla y las pioneras del 98” en CC De la Ranilla. Y su exposición dura hasta el 30 de 

enero. 

• Visita de talleres socioculturales en CC. La Ranilla 

21 de Enero 
 

• Reunión con Ampa la Viña (IES Luca de Tena). 

22 de Enero 
 

• Reunión con Placeros del Mercado de Puerta de la Carne. 

• Reunión con asociación Buhaira Arte. 
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23 de Enero 
 

• Reunión con proveedor del contrato de autobuses. 

• Visita a la Peña Cultural Antorcha. 

26 de Enero 
 

• Asistencia al besamanos Virgen del Refugio y Cultos. 

 

3.- Ruegos,  Preguntas e interpelaciones: 

3.1.-  Pregunta presentada por el Grupo Municipal PODEMOS IU: ¿Cuándo se va a proceder a la 
plantación de los árboles que se aprobó en la Junta Municipal de Distrito del pasado 25 de Septiembre de 
2024? 

 
Expone D Juan Antonio Cordero Varela la pregunta. 
 
Sr. Presidente explica que tan pronto ha llegado esta pregunta fue remitida a parques y jardines, siendo la 
respuesta que en el momento que hagan la programación iniciarán la plantación. 
 

3.2.- Ruegos presentados por el Grupo Municipal PODEMOS IU:  

1. Que se realice una inspección de las paredes del vaso de la piscina interior de piscina Sevilla Viding.  

2. Que se inste a la administración de la piscina Sevilla Viding a realizar una limpieza exhaustiva de la piscina 
interior, especialmente de las baldosas de las paredes, para garantizar que se mantengan las condiciones de 
higiene adecuadas y atender las quejas de los usuarios y usuarias.  
 
Expone D Juan Antonio Cordero Varela la pregunta. 
 
El Sr. Presidente explica que se trata de una concesión y que es una empresa privada la concesionaria, sien-
do ésta la responsable de la limpieza, propone el Sr. Presidente trasladar a la empresa y a la Junta de Anda-
lucía, informa también en este sentido que las inspecciones se pueden realizar de oficio o a instancia de parte 
mediante la correspondiente denuncia. 
 

3.3.- Pregunta presentada por la Asociación Cultural Amigos de Valvanera, en relación a la propuesta 
presentada en el programa “Mejora tu Barrio”:  

1. Corte total de los restos de los árboles que se habían caído o retirado debido a su mal estado, ya que 
el corte se había dejado a escasos centímetros del suelo, quedando un tocón, lo que representa un peligro 
para los peatones. (esto si se ha realizado)  

2. Cierre de los alcorques con solería, para evitar accidentes y mejorar la estética de la calle.  

3. Creación de nuevos alcorques a una distancia adecuada de los anteriores.  

4. Plantación de especies de árboles menos agresivos, que no representen riesgos para las infraestruc-
turas urbanas ni para la seguridad de los vecinos.  
 
La Asociación solicita información  sobre el estado actual de la gestión de esta propuesta y quieren saber 
cuándo está previsto que se realicen los trabajos aprobados. 
 
Expone D José María Jurado Moreno la pregunta 
 
El Sr. Presidente expone que se está tratando de ver cómo resolver el problema, ya que existe un problema 
con cañerías de agua que están situadas en el lugar donde se podrían plantar los árboles, por lo que se está 
buscando una solución con parques y jardines, EMASESA y Urbanismo.  
El Sr. Presidente propone que se podría crear una mesa de trabajo/estudio al respecto, para tratar este pro-
blema y buscar la solución. 
 

3.4 - Preguntas presentadas por el Grupo Municipal PSOE sobre la programación y oferta cultural en 
el Distrito Nervión:  
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● ¿Cuáles han sido las actividades culturales, distintas de los talleres de Distrito, que se han llevado a cabo 
en el Distrito Nervión durante el último semestre del año 2024, detallando su número, tipo y lugar de realiza-
ción?  

El Sr. Presidente expone las actividades culturales que se han llevado a cabo: 

Todos los domingos 
 

• Mercadillo de cuadros 

Parque de la Buhaira. 
 
14 de Septiembre 
 

• Paso de la Custodia de San Bernardo por Artillería.  

 
2 de Octubre y 6 de Noviembre 
 

• Visitas guiadas al Alcázar. 

 
23 de Octubre 
 

• Conferencia Literaria 

C.C. La Buhaira 
 
26 de Octubre 
 

• Flamenco Joven por Barrios. 

Eduardo Rebollar. 
 
Del 12 al 22 de Noviembre 
 

• Exposición de pintura. 

C.C. La Buhaira. 
 
13 de Noviembre 
 

• Recital de poesía 

C.C. La Buhaira 
 
14 de Noviembre 
 

• Conferencia sobre movimientos pictóricos 

C.C. La Buhaira 
 
15 de Noviembre 
 

• Teatro la esposa y la chismosa 

C.C. La Buhaira 
 
22 de Noviembre 
 

• Conferencia “Hollywood años 30” 
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C.C. La Buhaira 
 

• Entrega de premios de dibujos de discapacidad 

C.C.  Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta 
 
 
25 de Noviembre 
 

• Conferencia de poesía. 

Salón sede Distrito Nervión 
 
Del 25 de Noviembre al 13 de Diciembre 
 

• Exposición de pintura. 

C.C. La Buhaira. 
 
26 de Noviembre  
 

• Clases de zumba. 

C.C.  Nervión Plaza. 
 
28 de Noviembre  
 

• Concierto “Día del Mediterráneo”. 

C.C.  Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta. 
 
29 de Noviembre  
 

• Teatro “Arsénico por compasión”. 

C.C.  Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta. 
 
1 de Diciembre  
 

• Deporte en tu Barrio. 

Parque de la Ranilla. 
 
10 de Diciembre 
 

• Navidad en clave de Jazz. 

C.C.  Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta. 
 
11 de Diciembre 
 

• Concurso de postales navideñas entre los colegios de Nervión. 

 
12 de Diciembre 
 

• Concurso de coros de campanilleros de los colegios de Nervión. 

Esquina Luis de Morales con Luis Montoto. 
 
14 de Diciembre 
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• Música y cuentos navideños. 

C.C. La Buhaira. 
 

• Cuentacuentos. 

Parque de la Buhaira. 
 

• Clases de Toreo de Salón 

Plazuela de San Bernardo. 
 
 
Del 13 al 22 de Diciembre 
 

• Exposición fotográfica del Puente de San Bernardo. 

Puente de San Bernardo. 
 
15 de Diciembre 
 

• Gymkana familiar. 

Jardines de la Buhaira. 
 

• Banda Juvenil Virgen de los Reyes. 

Recorrido desde el Puente de San Bernardo, calles de dicho barrio hasta los Jardines de la Buhaira. 
 
16 de Diciembre 
 

• 100 años del Puente de San Bernardo. 

Puente de San Bernardo. 
 
18 de Diciembre 
 

• Heraldo de Nervión. 

Salida desde el Distrito Nervión. 
 
21 de Diciembre 
 

• Papa Noel. 

Mercado de Marqués de Pickman. 
 
23 de Diciembre 
 

• Papa Noel. 

Mercado Las Palmeritas. 
 
28 de Diciembre 
 

• Mercado de asociaciones por el voluntariado. 

Mercado Las Palmeritas 

● ¿Cuáles son las actividades culturales, distintas de los talleres de Distrito, programadas en el Distrito Ner-
vión para este año 2025, detallando su número, tipo y lugar de realización?  
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El Sr. Presidente comunica que por la aprobación del presupuesto tardía (Agosto) todavía no están progra-
madas, pero que en el momento que se hayan decidido y programado se les dará traslado de esa informa-
ción. 

● ¿Cuáles son los espacios culturales, salas de música, teatros, salas expositivas o bibliotecas dispone el 
Distrito Nervión en la actualidad? 
 
El Sr. Presidente cita los espacios culturales que Existen en el Distrito, incluyendo la fábrica de artillería,  
 
Dª. Rosario Ballester Angulo, pregunta si en el espacio de Artillería no va a ir ninguna biblioteca. 
 
 La Directora General explica que los espacios actuales del Distrito no cumplen  con los requisitos técnicos 
que se exigen por normativa, salvo, el Pabellón de ingreso, el cual tiene otro destino, como museo de memo-
ria histórica. 
 
D. Antonio Aranda Colubí, comenta que el Centro Cívico actual estaba previsto la instalación de una biblioteca 
y, que en el pabellón de ingreso lo deben de dejar sólo para Memoria Histórica. 
 
Dª Susana Peralta Carrillo, expone que si estaría de acuerdo que el pabellón de ingreso se dividiera entre 
Memoria Histórica y una biblioteca. 
 
3.5 – Respecto a las preguntas presentadas por la FAMPA Sevilla “Nueva Escuela”, en relación a la falta de 
seguridad en el entorno y acceso del alumnado al Instituto Francisco de Goya del IES Ciudad Jardín, por la 
calle Banda Sinfónica Municipal de Sevilla, Calzada Romana y Avenida del Tamarguillo. 
El Sr. Presidente comenta que como el tema a tratar es el mismo que la propuesta realizada por la FAMPA, 
se traslada la cuestión a la propuesta presentada. 
 

4.-.Propuestas de las Entidades de participación ciudadana: 

 

4.1- Propuesta presentada por FAMPA Sevilla “Nueva Escuela”, en relación a la falta de seguridad en el en-
torno y acceso del alumnado al Instituto Francisco de Goya del IES Ciudad Jardín, por la calle Banda Sinfóni-
ca Municipal de Sevilla, Calzada Romana y Avenida del Tamarguillo. 
 
- Se tomen las medidas oportunas para que en cada caso de los expuestos se garantice la integridad, la segu-
ridad vial y ciudadana de la comunidad educativa del instituto IES Ciudad Jardín, teniendo en cuenta que es 
una vía pública que da acceso y salida a diferentes edificios y organismos, pero que en estos momentos no 
mantiene, limpia ni conserva ninguna administración. 
- Se nos informe, tanto a FAMPA Sevilla “Nueva Escuela” como a la AMPA Francisco de Goya, desde los 
servicios municipales del Ayuntamiento y Bomberos si tienen conocimiento de la particularidad de esta calza-
da que hemos descrito anteriormente y las medidas del portón de acceso al centro para los camiones en caso 
de incendio. 
- Se nos informe, tanto a FAMPA Sevilla “Nueva Escuela” como a la AMPA Francisco de Goya, de cuantas 
actuaciones se lleven a cabo a tal respecto. 
- Instar a la Consejería de Educación en el caso de que tenga alguna competencia, a que se tomen medidas 
efectivas que equilibren la protección del patrimonio con la necesidad urgente de mejorar la seguridad vial en 
esta zona teniendo en cuenta que podemos entender la importancia de conservar nuestro patrimonio histórico 
como es el caso de la calzada y el portón de acceso que pertenecen al antiguo matadero municipal, pero con-
sideramos que la seguridad de nuestra comunidad educativa debe ser prioritaria. 
 
 
El Sr. Presidente aclara que de la propuesta presentada hay cuestiones que no son de competencia munici-
pal, propone que se vote y se le dé traslado a la Junta de Andalucía de aquellas cuestiones que son compe-
tencias de la misma, asimismo indica que se asfaltará la calle Banda Sinfónica Municipal con cargo al presu-
puesto de 2025, ya que esto si es competencia municipal. 
 
Se somete a votación la propuesta, aprobándose por unanimidad. 
 
 
4.2- Propuesta presentada por el AMPA Vicente Benítez, en relación a las condiciones de confort térmico en 
el colegio, propone lo siguiente: 
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- Auditoría energética por parte de la APAE y de Edificios Municipales para tener un documento que permita 
conocer las intervenciones necesarias para la climatización de nuestro centro. 
- Inversión en mantener los ventiladores que ya están, así como su arreglo y/o sustitución a cargo de Ayunta-
miento y APAE. 
- Revisión de los radiadores, así como de la caldera del colegio por parte del Ayuntamiento. 
- Aumentar las zonas de sombra de los patios ya sea con toldos y/o techado o con el aumento de arbolado. 
- Instalación de medidas de eficiencia energética que permitan que nuestro centro sea un edificio sostenible y 
que garantice el confort térmico que sí existe en otros edificios públicos. 
- Adecuación de un espacio apropiado para tener un comedor con mejores condiciones (reiteramos nuestra 
petición de espacios sin uso de la Universidad) 
 
El Sr. Presidente expone que, las inversiones que se piden no son competencia municipal, que se puede so-
meter a votación y trasladar la propuesta a la administración competente, informa también que por parte del 
Ayuntamiento se está procediendo al arreglo de colegios a través de la Delegación de educación. 
 
Se somete a votación la propuesta, aprobándose por unanimidad. 
 

5.- Propuestas de los grupos municipales: 

 

 5.1.-Propuesta presentada por el Grupo Municipal PODEMOS IU para que se proceda a la instalación de 
fuentes de agua potable en las ubicaciones mencionadas del Distrito Nervión, para garantizar el acceso a 
agua potable y potable y mejorar la calidad de vida de la ciudadanía. 

 
D. Juan Antonio Cordero Varela expone la propuesta de instalación de fuentes de agua potable en puntos 
estratégicos del distrito Nervión. 
 
Dª Susana Peralta Cerrillo, indica que en la Ranilla había fuentes y que las han destrozado, que sería una 
pérdida de dinero si las vuelven a poner y las destrozan. 
 
Dª Carmen Tudela Mallén interviene y opina que al no haber vigilancia, es más fácil los actos vandálicos. 
El Sr. Presidente interviene y expone que no se puede dejar de hacer cosas que mejoren la ciudad por miedo 
al vandalismo. 
 
Se somete a votación la propuesta, aprobándose por unanimidad. 
 
El Sr. Presidente indica que la propuesta será trasladada a Emasesa. 
 
D. Juan Antonio Cordero Varela, propone que en el traslado de la propuesta aprobada se indiquen las calles  
donde se han propuesto la instalación de fuentes: 
 
 
•Calle Alfonso XI a la altura de Calle Alonso Cano  

• Calle Marqués de Pickman a la altura de Calle Mariano Benlliure  

• Parque La Ranilla varias.  

• Avenida Cruz del Campo a la altura de este mismo distrito  

• Avenida Eduardo Dato a la altura del Estadio Sánchez Pizjuán  

• Avenida Eduardo Dato a la altura de Calle Barrau  

• Calle Luis de Morales a la altura de Calle Rico Cejudo  

• Calle Marqués de Nervión a la altura de Calle Alejandro Collantes  

• Calle Espinosa y Cárcel con Calle Sta. María Mazzarello  
 

 5.2-Propuesta presentada por el Grupo Municipal PODEMOS IU para que se proceda a organizar una 
serie de actividades para celebrar el Día de la Madre Tierra el 22 de Abril en nuestro Distrito. 

 
D. Juan Antonio Cordero Varela expone la propuesta. 
 
El Sr. Presidente, explica que ya existen en el Distrito Nervión actividades y talleres que se proponen, y es por 
ello que no está de acuerdo con la propuesta. 
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Se somete la propuesta a votación: En contra 6; abstenciones 5 y a favor 2. 

 

 5.3- Propuesta presentada por el Grupo Municipal VOX: Se solicita que se inste desde el Distrito a la 
empresa de Transportes Urbanos de Sevilla Sociedad Anónima Municipal, TUSSAM, propiedad del 
Ayuntamiento de Sevilla, a instalar marquesinas en todas las paradas de esta empresa municipal, y a 
estudiar un Plan de Instalación de Placas Solares, empezando por nuestro distrito Nervión, que suponga 
esta importante mejora en los servicios de transporte público para nuestros vecinos.   

Dª Belén Pontijas expone la propuesta. 

El Sr. Presidente aclara que existen paradas de autobús donde no caben marquesinas. 

Dª Rosario Ballester Angulo, se alegra que Vox esté interesado en el cambio climático y expone que las 
marquesinas de los autobuses no generan gasto, ya que se alumbran con alumbrado público, está de acuerdo 
que todas las paradas tengan marquesinas, pero no está de acuerdo que tengan paneles solares, propone 
que se voten los dos puntos por separado, por un lado las marquesinas y por otro la instalación de paneles 
solares en las marquesinas. 

Dª Belén Pontijas, interviene y aclara que no están de acuerdo con el cambio climático, pero si están de 
acuerdo con la defensa del medio ambiente, y expone que la propuesta es una y que habría que votarla en 
conjunto. 

D. Juan Antonio Cordero Varela expone que apostaría más por que los edificios públicos tuviesen paneles 
solares, cree que desde el punto de vista técnico no sería una propuesta viable. 

 

Se somete la propuesta a votación: A favor 6, en contra 1; abstenciones 7  

 5.4- Propuesta presentada por el Grupo Municipal VOX: Se solicita que se retire de la calle Campamento 
el acerado sobrante e inservible donde anteriormente se situaba un quiosco que ya ha desaparecido y se 
permita habilitar ese espacio para tres plazas de aparcamiento en superficie necesarias para esa calle. 

Dª Belén Pontijas expone la propuesta. 

Se somete la propuesta a votación: A favor 7, en contra 0; abstenciones 3  

 
El Sr. Presidente aporta documentación de la próxima reorganización de la Gran Plaza que se va a empezar 
en breve, por si los asistentes tienen interés en ver el proyecto. 
 
No habiendo más asuntos a tratar, el Sr. Presidente declara concluida la sesión, siendo las 19:30 horas del 
día señalado en el encabezamiento, extendiéndose la presente acta, de todo lo cual como Secretaria doy fe. 
           
 
          EL PRESIDENTE                                                         LA SECRETARIA 
                           
 
Fdo. Juan Francisco Bueno Navarro                         Fdo. Mª Eugenia Gutiérrez Gutiérrez 
. 
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